



Amador: "No tenemos derecho a tocar los impuestos mientras haya evasión"

Ante diputados, el funcionario dijo que la prioridad es combatir la evasión y fortalecer la recaudación. Defendió la estrategia financiera con Pemex.



LPO [24/09/2025]

En su primera comparecencia en el pleno de la Cámara de Diputados por el primer informe de gobierno de Claudia Sheinbaum y el Paquete Económico 2026, el secretario de Hacienda, Edgar Amador Zamora, pidió a los legisladores responsabilidad al hablar de la situación de las finanzas públicas. "La deuda pública se encuentra en una ruta sostenible. No tenemos ningún riesgo de mediano, de corto ni de largo plazo para la trayectoria del balance público", aseguró.

El funcionario dijo que los ingresos públicos han mostrado avances importantes, sobre todo por la lucha contra el contrabando y las mejoras tecnológicas en las aduanas. Explicó que, gracias a estas medidas, la recaudación del comercio exterior creció más de 22% en términos reales al cierre de julio, alcanzando niveles históricos. "No vamos a subir los impuestos. No tenemos derecho a tocar los impuestos mientras sigan existiendo factureras y personas del sector aduanero que evaden impuestos del comercio exterior", subrayó. Por eso, adelantó que el paquete económico incluye reformas a la Ley Aduanera y al Código Fiscal.

Respecto a Pemex, Amador respondió a quienes acusan al gobierno federal de elevar su deuda. Recordó que la petrolera pasó de deber 40,000 a 105,000 millones de pesos en menos de una década y que ahora se está revirtiendo ese deterioro. "Estamos desendeudando lo que ustedes endeudaron", dijo.



Finalmente, y al ser consultado sobre el optimismo que el paquete económico plasmó en el crecimiento para 2026, el secretario confió en que los determinantes del consumo y la inversión están alineados para una recuperación en los próximos años. Aseguró que, aunque en algunos meses el consumo luce rezagado, "en el cierre de 2025 y 2026 va a haber un consumo creciente y una recuperación de la inversión y el sector externo", gracias a un entorno económico más favorable y al impulso de la política fiscal.

[Amador: "No tenemos derecho a tocar los impuestos mientras haya evasión" - La Política Online](#)